



8月 園だより



2024年8月1日

ききょう保育園

7月26日(金)にパリオリンピックが開幕となりました。8月28日(水)からはパラリンピックです。世界中のアスリートたちが、夢と情熱を胸に、一流のパフォーマンスを披露しています。パリとは7時間の時差があるため、子どもたちがLIVEで観戦することは難しいですが、テレビでニュースを見た子どもたちが話題にしていることもあります。さまざまな国やスポーツを知るきっかけにして欲しいと思います。

さて、8月は気温がぐんぐん上がります。気象庁では、熱中症の危険性が極めて高くなると予測された際に、注意を呼びかけて、熱中症予防行動をとるよう促すための情報、「熱中症警戒アラート」を発表しています。このような情報もひとつの目安として、ご家庭でお出かけなどをされる際にも十分に熱中症対策をしましょう。



8月の行事予定

7日(水)	身体測定
17日(土)	OB川あそび会
20日(火)	避難訓練
30日(金)	誕生会
9月2日(月)	防災引き渡し訓練

保育を勉強している学生の「保育所実習」が始まります。今年度もいくつかの専門学校や大学から依頼が来ています。保育所での実習は、未来の保育士につながる大切な体験になると捉えています。また、近隣にお住いの方からボランティアセンターを通してボランティアをしたいというお問い合わせもあります。保育園と地域との交流のきっかけにもなる大変嬉しいことです。まずは保育園の見学に来ていただきたいと、お話をすすめさせていただいています。

7月の保育園



園庭あそびは、暑くなる前の早めの時間帯に行いました。暑すぎて外で遊べない日は、シャワーを浴びて汗を流しています。室内で過ごす時間が長いので、子どもたちがじっくり遊んだり、保育室でも身体を動かして遊べる活動の計画を立てたりして工夫しています。



荒馬踊りワークショップ 7月5日(金)

2歳児以上の子どもたちが集まり、荒馬座による荒馬踊りを鑑賞しました。ききよう保育園の子どもたちが大好きな「ラッセーラー ラッセーラー ラッセーラッセーラッセーラー」の掛け声、顔を真っ赤にしてかけていました。荒馬座の躍動感ある踊りとともに熱気に包まれました。

みんなで踊る場面になると、最初は圧倒されて動きが止まっていた2歳児の子どもたちも思わず身体を動かし始めていつの間にか笑顔でピョンピョン跳ねていました。

3歳児以上の子どもたちは、踊りのコツを覚えてもらい、5歳児の子どもたちは実際に馬をつけて跳ねました。あっという間に馬の扱いも覚えていました。





江ノ島水族館遠足 7月10日(水)



小田急線に乗って片瀬江ノ島まで行ってきました。事前に担任と一緒に乗り換えや降りる駅を確認していたため、「相模大野だ、乗り換えだよね」「次は藤沢駅まで行くよね」とロ々に言っていました。

江ノ島水族館では、イルカショー→タッチプール→、展示の水槽の順で鑑賞しました。大水槽の中の知っている魚を見つけては「カサゴ」「エイ」「ドチザメ」「タイ」と名前を言っていました。「タイって言っているけどさ、真鯛だと思う」という子もいました。今年の5歳児の子どもたちは、じっくり見るタイプで、「皇室ご一家の生物学御研究」という少し難しいコーナーにも興味を持って保育者に文章を読んでもらったりしていました。



虫歯予防教室(3・4・5歳児) 7月24日(水)

町田市の歯科衛生士さん2名が来園し、パネルを使って歯の健康についてのお話や正しい歯磨きの仕方を教えて下さいました。5歳児はその後実際に歯ブラシを使用した歯磨き指導を受けました。歯垢染色液で染め出しを行い、歯磨きがきちんとできているか確認しました。



お願いとお知らせ

◆ 8月のお休みについて、webノートのお休み連絡に入力をお願いいたします。

◆ 靴のサイズ確認をお願いいたします

夏の間は、園庭でビーチサンダルや裸足で遊んでいます。そのため園庭用のスニーカーを履く機会が少ない子もいます。9月になると靴を履く機会も増えてきますので8月中旬に靴のサイズ確認をお願いいたします。散歩や避難の際に、靴が小さくて履けなかった、ということがないようにしたいと思います。

◆ 防災引き渡し訓練 9月2日(月)

例年、防災の日に実施しております防災訓練を今年度も実施いたします。園児引き渡し訓練と、町田子育てサイトの緊急用ページの確認をお願いいたします。詳細は後日おたよりで配布いたします。